

Gestión educativa

Señor Director:

En referencia al estudio “Mejoras urgentes para fortalecer la Educación Pública en Chile: una revisión de su funcionamiento”, se destaca la necesidad de implementar cambios fundamentales en la administración de los colegios públicos. Un aspecto crucial es la gestión municipal, un factor determinante en la calidad educativa que reciben miles de estudiantes en nuestro país.

La administración municipal de los colegios públicos debe ser más que un rol administrativo; debe ser un eje estratégico que garantice la implementación de políticas educativas, el uso óptimo de recursos y el apoyo constante a los equipos docentes. Lamentablemente, en muchos casos, dicha gestión se ha visto debilitada por falta de capacidades técnicas, recursos limitados y una escasa co-

ordinación con las políticas educativas nacionales. Existe consenso en la urgencia de fortalecer la gestión local para asegurar que las reformas educativas no solo se diseñen, sino que también se implementen con éxito. Mejorar la formación de los gestores municipales, asegurar una asignación justa y eficiente de recursos, y fomentar la participación de la comunidad educativa en la toma de decisiones son pasos esenciales para avanzar en esta dirección.

No se trata solo de reformar el sistema educativo a nivel macro, sino de garantizar que estas mejoras se traduzcan en beneficios tangibles para cada estudiante.

Francisco Sólanich Aguirre